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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Betriebsausschuss Umweltbetriebes 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Betriebsausschuss Umweltbetrieb 21.11.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Einsatz von Laubbläsern im Stadtgebiet 
 

 
Text der Anfrage: 
 

Sobald im Herbst die ersten Blätter fallen, sind sie wieder allenthalben im Einsatz: die Laubbläser. 
Gerade in dicht besiedelten Bereichen empfinden viele Bielefelderinnen und Bielefelder deren 
Einsatz durch den Lautstärkepegel als unangenehm wenn nicht extrem störend. Hinzu kommt, 
dass vielfach der Eindruck entsteht, dass gerade bei kleinen Flächen auch lärm- und 
klimafreundlich auch auf mechanische Reinigungsverfahren zurückgegriffen werden könnte. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Anfrage: 

 

Frage: 
 
Wie viele Laubbläser sind derzeit im Stadtgebiet im Wirkungsbereich des UWB im Einsatz und 
welchen Prozentsatz machen hier die emissionsärmeren Akku-Laubbläser aus? 

Zusatzfrage 1: 
 
Sind zusätzlich zu den Laubbläsern auch sogenannte Laubsauger im Einsatz, und falls ja, 
verfügen diese über interne Häckselwerke? 

Zusatzfrage 2: 
 
An welchen Stellen sieht die Verwaltung Potentiale auf den Einsatz von Laubbläsern zu 
verzichten? 

 
Unterschrift: 

 
 
 
 
Gez. Gerd Peter Grün 
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